

組合員の皆様へ

「健康ひかわ」の発行と組合員活動の再開について

新型コロナウイルスの影響で自粛していた、「健康ひかわ」の発行と組合員活動について、

- ① 5月25日に全都道府県の緊急事態宣言が解除された事
 - ② 島根県では5月2日以降新たな感染者が出ていない事から、感染対策に十分注意しながら
- 以下のように7月から徐々に活動を再開していきたいとおもいます。

感染対策を十分に行いながら 7月から再開する活動

- ・健康づくり、まちづくり、機関紙編集、事業所利用の各専門委員会
- ・支部運営委員会などの支部の会議
- ・野外で行うスポーツ企画（グラウンドゴルフ、ウォーキング等）
- ・班会やサークルなどの少人数の会

感染防止の為、今年度は自粛する活動

- ・健康まつり
- ・月間スタート集会、室内での大規模な学習会などの多数が集まる集会

○皆さんの近況や自宅での健康法、生活の工夫等の話題を募集中

8月号の「健康ひかわ」で皆さんの近況や自宅のできる健康法、生活の工夫などを掲載したいと思います。

この間の日常の変化やおもい、健康法などを電話やEメールでお寄せ下さい。

（6月30日までに届いたものから記事をつくります）

より良い「健康ひかわ」づくりの為に協力をお願いします。



有償助けあい「つくし」

6月から屋外での支援を再開します

暖かくなり草取りの要望が多数寄せられていますので、感染対策を十分にとりながら、草取りや庭掃除等の屋外での支援を6月から再開します。



機関紙「健康ひかわ」

8月号から発行を再開します

6月号から発行を中止していますが、編集や手配りなどを担って発行を支えて下さる組合員の皆さんの安全を最優先に考えて

7月号も発行中止とし、8月号から発行を再開したいと考えています。

ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

なお、6月・7月分の「クロスワードパズル」をひかわ生協病院のホームページに掲載しています。ぜひ挑戦してみてください。



ひかわ医療生活協同組合 地域活動部

出雲市斐川町直江 4883-1

TEL0853-72-4577 fax0853-25-7888

e-mail sosiki@hikawa-hp.com